

Der SV Schönefeld Freizeitsport e.V im Jahr 2020

Am 11.02.2020 fand im Sportcasino auf dem Sportplatz die Wahlversammlung des Vereins statt. Fast 50% der Vereinsmitglieder waren dem Aufruf gefolgt, einen neuen Vorstand für weitere 2 Jahre zu wählen. Der Vorsitzende Roland Zitzmann zeigte in seinem Rechenschaftsbericht auf, was wir geschaffen haben und welche Ziele wir uns gesteckt haben. An erster Stelle steht der Spaß beim Sport und den gemeinsamen Veranstaltungen. Waren früher bei gemeinsamen Veranstaltungen 25-30 % der Mitglieder dabei, so sind es jetzt immer über 50 %, ein Zeichen, wie der Verein zusammengewachsen ist. Hat früher eine TT Mannschaft am Punkspielbetrieb teilgenommen, so sind es jetzt drei und die Nachfrage bei den Spielern wächst, so dass wir in der nächsten Spielzeit mit vier Teams an den Start gehen werden. Im Rechenschaftsbericht der Schatzmeisterin wurde hervorgehoben, dass der Verein finanziell gesund ist und wir seit Jahren keine Beitragsrückstände haben. Die Versammlung wählte Roland Zitzmann mit 100 % zum neuen Vorsitzenden und bestätigte die weiteren Vorstandsmitgliedern in ihren Funktionen. Unser Verein besteht jetzt 11 Jahre und wir sind von 86 auf 129 Mitglieder gewachsen. Wir sind aktiv in den Sportarten Frauenfitness, Tischtennis, Volleyball sowie Radsport und Badminton im Winter. Die Trainingszeiten der einzelnen Gruppen kann man auf unserer Web-Seite nachlesen. Wer Lust hat Sport zu treiben hat bei uns viele Möglichkeiten.

Schönefeld, den 11.2. 2020 Vorstand des S.V.